

Neues aus dem Museumsbahnhof



Endlich aufgegleist!

Die vor Jahren vom verstorbenen Hermann Josef Ebbers aus Waltrop geerbte Kohlenlore und die Ziegelei-Lore stehen nun endlich auf einem eigens von Vereinsmitgliedern und den Gebr. Stegemann aus Lette (vielen Dank dafür!!) aufgebauten Feldbahngleis. Die Familie Stegemann hatte alte Gleisjoche im Vorrat und dem Museum geschenkt. Die Loren tragen noch Phantasieanstriche. Sie sollen schwarz lackiert werden. Der Kohlen-Hunt im Wanneneinneren silbern.



Das neu verlegte 60cm-Gleis nahe dem Schrankenposten 43.
Jetzt sind nur noch wenige Exponate übrig, die im Museumsgarten ihren Platz finden und aufgestellt werden sollen.



An der Modellbahn wird weiterhin fleißig gewerkelt. Hier sieht man Lukas Tilgner mit freundlicher Assistenz beim Modellieren, Färben und Begrasen von Landschaftselementen.